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会場監督：小澤俊通 SAA 

＝ 本日のプログラム ＝ 

PETS 報告 

━ 会長挨拶・報告 ━ 

○ガバナー事務所 より 

・第５３回神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野 

 

 

 

 

 

杯)のご案内 

2019年4月9日(火) 湘南ローンテニスクラブ 

・インターアクト一泊研修会のご参加について 

開会式・入村式 11時 

 

が届いております。 

━ 幹事報告 ━ 

○例会変更 厚木県央 RC より 

4月28日（日）公開例会→ 

4月26日（金）通常例会に変更 

5 月３日（金）→休会（定款第８条第１節により） 

 

が届いております。 
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━ お祝い行事 ━ 

【誕生日】 

19日 五十嵐直樹 幹事 奥様 景子様 

21日 渡邊義治 会員 

※いつもロータリーについて、辛口ながらも芯の通っ

たご意見、学ばさせていただいております。お誕生日

おめでとうございます！ 

【入会記念】 

S58年3月19日 小島正伸会員 

S62年3月25日 永田正博会員 

━ PETS 報告 ━ 

【山口昇会長エレクト】 

昨日、PETS のセ

ミナーを受けてま

いりました。会長

エレクト研修生が

受けるものですが、

私も初めてなので

分からないまま研

修を 1 日缶詰で受

けてきました。 

PETSに関しては、

昔と違い、だいぶ楽になったそうです。先ほど、渡邊

会員から決議23-34も知らない会長幹事が多いとい

う事で、実は私も知りませんでした。申し訳ございま

せん。大変重要な事なので、しっかりと勉強させてい

ただきます。まず最初に脇ガバナーから言われたのが、

「本日のセミナーに参加しなくては会長になれない」

ということでした。1名病気の方を除いて、全員参加

されていました。一言でいうと、（冗談ですが）ロー

タリーの脳というかマインドコントロールされてき

た（笑）というイメージです。内容は素晴らしく、一

生懸命聞いてきました。次年度RI会長のマーク・ダニ

エル・マローニーさんから発表されたテーマは、「ロ

ータリーは世界をつなぐ」でした。非常に理解しやす

いテーマだと思います。RI会長から重要事項としてい

ることが４つあります。 

1つ目は、「ロータリーを成長させる」です。 

会員を増やすことによって、多くの事ができるように

なる。とにかく、人を増やして目的を達成することが

重要だということです。 

2つ目は、「家族の重要性」です。 

活動する上で、家族との時間、活動の時間を競業させ

ずに、ロータリーに家族を参加させるという事です。 

3つ目は、「内部組織の改革」です。 

忙しい会員にこそ、リーダー経験をしてもらう。 

4つ目は、「国連との関係」です。 

実は、国連とロータリーは歴史的な関係があるそうで

す。この関係をもっと深いものにしてより、素晴らし

い関係性を築く事です。 

RIの話の後に、地区の話がありました。地区の方針

として一番に挙げられたのは、「一クラブ 一奉仕プ

ロジェクトを」でした。1クラブは1つ以上の奉仕活

動プロジェクトを立ち上げてください、という事です。

次年度は地区補助金を使って、当クラブでも建部委員

長を中心に、１つの奉仕活動を行いたいと考えていま

す。ロータリーは今大きな変化を迎えています。

2016年RIの規定審議会で色々な事が変更されました。

例えば、会費を下げて会員を増やすとか、例会の数を

少なくする、入会金を無くす等です。昔からのロータ

リアンにしてみれば、おかしいと思う事も多々あるの

かと思います。時代の変化だとは思いますが、色々と

考えていきたいと思います。杉岡ガバナーエレクトが

最後におっしゃったのは、地区はクラブのためにある、

と。何でも地区に言ってくださいということでした。

それがとても印象に残りました。続いて、基調講演が

行われました。小沢一彦さん、横須賀RCのメンバー

で、その方と野口英一さん（甲府RC）のお二人でし

た。小沢さんは40歳の時に日本青年会議所で会頭を

やられた方です。この方が言うには、「会員はロータ

リーの財産」ということです。会員はロータリーの財

産であるから、辞めさせることはしない。絶対に。そ

して増強をしていくということをおっしゃっていま
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した。やはり、人が財産なのです。色々な問題で辞め

る人はいると思いますが、なるべくやめさせない。そ

して、女性会員の増強です。日本は、女性会員が10％

です。これは世界のロータリーの中で下から3番目で

す。世界平均は22％です。出来たら、女性会員をご

紹介いただけたらと思います。そして、野口さんのお

話がありました。この方は甲府で新聞社、放送局を持

っており、本社は丹下健三設計だそうです。55歳で

現役で仕事をバリバリやっていらっしゃっており、朝

7時に甲府で役員会をやって、そこから藤沢に来るの

に車だと間に合わないので、ヘリコプターでいらっし

ゃったそうです。彼は、寄付は何でするのか？という

話をしていました。寄付は、支援金、援助金、シェア

なのだと。寄付は多ければいいという事では無く、皆

で1万円等を寄付すると、米山では15億円になるそう

です。これを留学生に使うと、色々な国から多くの留

学生を招へいできます。最後に、ロータリー財団の学

友、RA、IA、交換留学生などの話がありました。そ

の子達の話はすごかったです。その中で厚木中RAの

遠藤君も20分間話しました。また、財団学友の田中

君、まだ20代ですが、彼は財団の奨学金でロンドン

大学に留学していたそうです。ロンドンは学費がかな

り高く、年間250万ほどとのことでした。でも、奨学

金があったことでとても助かったそうです。彼は、先

進国と発展途上国との関係性について学んでいるそ

うです。将来は国際奉仕的な仕事をしたいとの事でし

た。米山等の資金もこういった若者の役に立っている

のだなと思いました。 

以上、私はこのように前に立って話すことには慣れて

いませんが、次年度のために色々となれていきたいと

思います。拙い話で恐縮ですが、ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

━ スマイル ━ 

☆当クラブ会員のスマイル 

【笹生誠会長・西厚夫副会長・五十嵐直樹幹事・山口

昇会長エレクト・石川弘子副幹事】 

暖かくなり、日中は過ごしやすくなりましたが、花粉

が猛威を振るっています。花粉症の皆さま、お気を付

けください。渡邊さん、お誕生日おめでとうございま

す。中村様、ようこそいらっしゃいました。ごゆっく

りしていらしてください。 

【渡邊義治会員】 

誕生祝をありがとうございます。年令を数えはじめる

と眠くなるほどに年を重ねました。最近は五木寛之さ

んの本を、しきりに読むようになりました。 

【五十嵐直樹幹事】 

渡邊さん、お誕生日おめでとうございます。お世話に

なって早くも3年。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

【和田吉二会員】 

渡邊さん、お誕生日おめでとうございます。 

【藤川孝幸会員・飯田久夫会員・山崎隆夫会員】 

渡邊さん、誕生日おめでとうございます。ご意見番と

して益々ご活躍ください。 

【建部覚会員】 

ドッグランの横にクロッカスが咲いたのでスマイル

します。 

【西厚夫副会長】 

所用のため、早退いたします。山口エレクトの PETS

の報告を聞けなくて残念です。 

■本日もスマイルにご協力有り難うございました｡ 

 

 

 

 

 

 

 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

3 月 20 日 卓 話 例 会 クラブ管理運営委員会  

    2６名 2 名 

3 月 27 日 休  会   

４月３日 ク ラ ブ 協 議 会 会  長  出 席 率 前々回修正出席率 

4 月 10 日 卓 話 例 会 クラブ管理運営委員会  

   90.48 ％     92.00 ％ 

4 月 1７日 バイキング例会 クラブ管理運営委員会  
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